

OVACIONES

VIERNES 25 DE OCTUBRE DE 2019 | NUMERO 25363 AÑO LXXII

<http://www.ovaciones.com>

Detenidos en Tepito salen como héroes del reclusorio

Sobrino de Padierna pega a Harfuch: libera a 27 de 32

POR URBANO BARRERA

El juez Jesús Delgadillo Padierna puso en libertad a 27 de los 32 detenidos en el operativo del pasado martes en la calle Peralvillo en las alrededores del Barrio de Tepito.

El argumento del juez, sobrino de Dolores Padierna, diputada de Morena y quien mantiene en prisión a Rosario Robles, ex secretaria de Sedesol en el seenio anterior, fue que había contradicciones en la carpeta de investigación y en el pliego de consignación.

“Alguien le mintió al secretario de seguridad. Se volvió a la vieja costumbre de fabricar culpables”, dijo.

Además, los imputados estaban en una fiesta y no en el lugar en donde se hizo el cateo y encontraron drogas.

Los abogados de los imputados presentaron pruebas y evidenciaron contradicciones en la detención de los 27 hombres y cinco mujeres, de los que 27 salieron como héroes anoche del Reclusorio Sur, entre porras.

Todas estas personas se encontraban en una fiesta en la calle de Peralvillo 25, en la colonia Morelos.

Otros estaban en la calle, pero los policías detuvieron “parejo” para que después se aclarara quien era o no responsable.

Ver página 14

Sorprendido, dice que se investigará

Luego de que el juez de Control Jesús Delgadillo Padierna liberara a 27 de los 32 detenidos en el operativo en Tepito, el secretario de Seguridad Ciudadana (SSC), Omar García Harfuch, se dijo sorprendido por la decisión y aseguró que se revisará cada acción de los policías.

-Creo que sería complicado

sembrar mil 639 kilos de marihuana, 21 kilos de cocaína, metanfetaminas, armas largas de alto poder. Digo, hasta un tubo lanzacohetes antitanques había ahí.

Sacamos de las calles de la Ciudad de México un arsenal y drogas, dijo al calificar de exitoso el operativo.

Ver página 15

Tira Senado chocolates y agua cara para riego

El Senado enmendó la plana a la Cámara de Diputados, al aprobar 10 modificaciones a la Ley de Ingresos 2020, que incluye la eliminación de 2 propuestas de Morena que afectarían a productores agropecuarios y a la industria automotriz, por el aumento en el cobro de agua para riego y la legalización de autos chocolate.

Tras una sesión maratónica, que finalizó en las primeras horas de este viernes, la minuta se devolvió a la Cámara de Diputados para ser revisada y votada.

Ver página 5



EXIGEN INVESTIGAR A BARTLETT

Con fotos del director de la CFE, diputados del PAN reclamaron a la secretaria de la Función Pública, Eréndira Sandoval, “que no se investiga su riqueza inexplicable”.

Ver página 2



‘Ya tengo iPhone... no, satelital’

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador ya tiene teléfono móvil.

-Digo que tengo un iPhone 21 pero no es cierto, tengo un teléfono normal, todos funcionan normalmente donde hay conectividad, pero en los pueblos no hay posibilidad de hablar por telefonía móvil, en el 75 por ciento del territorio nacional no hay cobertura, dijo.

-Ya tengo un teléfono satelital y tengo comunicación permanente, dijo tras afirmar que el 17 de octubre fue informado de los hechos en Culiacán antes de que su avión despegara rumbo a Oaxaca.

Revira a crítica de EU

López Obrador reviró a la crítica de Rich Glenn, subsecretario de Estado para asuntos de narcotráfico internacional de Estados Unidos, quien dijo que se requiere una política integral de México o no habrá éxito.

“No deben funcionarios de otros países opinar sobre asuntos internos. Es como si yo critico que se venden armas allá sin control, dijo.

Ver página 3

VENTANA

¿Qué no hay otro juez?

OPINION

RADIOPASILLO

Página 2

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez

Página 8